

La découverte d'un autre état d'esprit m'a complètement changé la vie : celui d'aimer vivre la vie. La sienne, celle des autres, que ce soit nos proches ou de simples inconnus ! Tout cela, je l'ai découvert cet été, grâce à une expérience tout à fait magique. Et pourtant, à première vue, mon action était très bonne : celle de partir en tant qu'accompagnateur en vacances avec des personnes handicapées. J'avais plein de doutes : comment vais-je tenir le coup moralement et physiquement ? Mais j'étais à mille lieux de savoir ce qui allait m'attendre !!! Une autre dimension m'attendait le 17 Juillet 2003 à Annecy !! Un autre monde, rempli de bonheur, de joie de vivre, de spontanéité, d'amour et d'entraide ! J'ai attrapé ce jour-là une maladie incurable, celle d'aimer la vie bien que ça ne soit pas toujours comme dans les films, elle vaut d'être vécue (et cela n'est pas de moi mais d'un vacancier). Merci à tous pour ces moments partagés et je suis sûr que ce ne seront pas les derniers !